Laudatio

Silberne Schiedsrichterehrennadel für Klaus Lüthge

Seit 1995 ist Klaus Lüthge Schiedsrichter beim Osterbyer SV.

Hier ist er nicht mehr wegzudenken!

Klaus ist ein absoluter Aktivposten, der sich vor allem um den Schiedsrichternachwuchs bemüht und kümmert.

Immer wieder versucht er Jugendliche für den Anwärterlehrgang zu gewinnen.

Ist es Klaus gelungen, fährt er mit ihnen zu den Lehrabenden und begleitet sie zu den Spielen.

Ein tolles Engagement, das eine Auszeichnung verdient.

Der KFV hofft, dass Klaus so weiter macht, bedankt sich für das Geleistete und gratuliert zur Silbernen Schiedsrichterehrennadel des SHFV.